



Síntesis de medios

14 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Frenan a Godoy
Autorizó gobierno a DEA entregas “controladas” de cocaína en México
El Presidente nombrará a la nueva ministra
Destapan “guerra sucia” contra Claudia desde redes extranjeras
Biden sacrificará a migrantes por más apoyo a Israel-Ucrania.
Morena pospone debate al no tener los votos para ratificar a Godoy
Posponen ratificación de Godoy
En suspenso
La 14 se define en los detalles

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

A prisión El Mafafa; pertenecía al CJNG

Un presunto integrante del CJNG, identificado como Carlos “N”, alias El Mafafa, fue detenido por policías del área de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El imputado está relacionado con los delitos de portación de arma de fuego y contra la salud. La detención se llevó a cabo sobre avenida Telecomunicaciones, de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Diario de México](#)

Después de la tormenta

La agresividad y el portazo que caracterizaron la venta de boletos para los abonados del América, en el estadio Azteca, se quedaron en el recuerdo. Los **policías capitalinos** aprendieron la lección y terminaron por hacer un dispositivo de seguridad diferente respecto a lo sucedido 24 horas antes. [El Sol de México](#)

Polis de la SSC atoraron a croata

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atoraron a un hombre nativo de Croacia por dañar la puerta del área de cajeros automáticos de una sucursal bancaria de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Ladrón cae y queda atrapado entre paredes

Un sujeto que quedó atrapado entre las paredes de predios contiguos, en la colonia Moctezuma, Primera Sección, en la alcaldía Venustiano Carranza, al parecer pretendía cometer un robo. De inmediato se contó con presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de integrantes de los servicios de emergencia que lograron rescatarlo. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Se arrojó a las vías del Metro y ¡sobrevive!

Un hombre saltó a las vías en la estación Cuitláhuac, de la línea 2 del Metro, alcaldía Miguel Hidalgo. Arribaron al lugar policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** e integrantes de la de Cruz Roja, que rescataron al hombre, y posteriormente, lo trasladaron a un nosocomio. [Basta](#)

Cayó El Marrano; se le relaciona con robos y narcomenudeo

José Armando “N”, alias El Marrano, a quien se le relaciona con el homicidio de un cuentahabiente en calles de la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La aprehensión se logró mediante trabajos de investigación en calle Santa Ana, de la colonia San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de diciembre de 2023

Morena pospone debate al no tener los votos para ratificar a Godoy

El proceso para ratificar a la fiscal Ernestina Godoy quedó en pausa, debido a que las y los diputados del Congreso de la CDMX reventaron la sesión que duró más de cinco horas y en la que sólo subieron a tribuna legisladores afines al oficialismo. Desde una noche antes, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** blindó el recinto legislativo ante posibles manifestaciones a favor o en contra de la votación. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) / [UnomásUno](#)

AO lanza operativo navideño

La alcaldía Álvaro Obregón, a cargo de la alcaldesa Lía Limón, puso en marcha el operativo Aliados de la Navidad, con el objetivo de inhibir y combatir los robos a transeúntes, negocios y casa habitación. El dispositivo estará activo hasta el 7 de enero del 2024, con 200 elementos y 70 unidades. [El Universal](#)

Policiaco

Hallan muerte a estudiante del IPN

Una mujer identificada como Ana "N", quien era estudiante del IPN, fue encontrada muerta al interior de su domicilio, ubicado en la colonia Lindavista, en la alcaldía Coyoacán. **Elementos de la SSC de la CDMX** se presentaron en el sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. Los paramédicos encargados de atender el reporte únicamente pudieron certificar la defunción, por causas hasta el momento desconocidas. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

¡Hartos! Carnicero fallece al enfrentar a extorsionador, en GAM

Un hombre fue asesinado en una carnicería ubicada en el local 267 del mercado de la colonia Paramericana, situado en las calles Poniente 110 y Norte 9-A, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El atacante aprovechó para huir hacia el exterior del mercado, donde ya lo esperaba otro sujeto en una motocicleta en la que se dieron a la fuga. Tras el reporte de los disparos, **elementos de la SSC** arribaron al mercado para verificar la emergencia. [Basta](#)

Muere joven de 16 años en su moto

Una menor de edad perdió la vida a bordo de su motocicleta, sobre Periférico Sur, a la altura de la colonia Jardines del Pedregal, en la alcaldía Coyoacán. El cadáver fue localizado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al lugar arribaron paramédicos del ERUM, los cuales revisaron a la mujer, pero su cuerpo ya estaba sin vida. [Basta](#)

Balea a exreo por mala fama

Un joven fue baleado tras una persecución en motocicleta sobre calles Unión y Ayuntamiento, del Barrio La Fama, alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Sin Ángel para chava

Una adolescente perdió la vida tras un accidente en una motoneta sobre avenida Insurgentes, de la colonia Jardines del Pedregal de San Ángel, alcaldía Xochimilco. Testigos señalan que el chofer de un tráiler la embistió y escapó del lugar. Al sitio arribaron elementos policiacos del Sector Universidad y paramédicos quienes certificaron el deceso. [Metro](#)



Síntesis de medios

14 de diciembre de 2023

Se incendian tres inmuebles en la CDMX

En tres casos diferentes, se reportaron incendios en las alcaldías Azcapotzalco y Miguel Hidalgo. El primer acontecimiento se suscitó dentro de la iglesia de San Andrés, ubicada en avenida José María Morelos Ticomán, colonia San Andrés, alcaldía Azcapotzalco. Un segundo siniestro se registró en una obra de construcción ubicada en calle Calderón de la Barca Horacio, en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. El tercer percance se suscitó en un bar ubicado en la avenida Aquiles Serdán, colonia San Rafael, en la alcaldía Azcapotzalco. Paramédicos auxiliaron a los afectados sin que ninguno fuera de gravedad. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Personas presas podrán votar para elecciones de 2024

Oaxaca se convirtió este miércoles en uno de los primeros estados del país en los que se materializan las condiciones para que las Personas Privadas de la Libertad que no han sido sentenciadas, puedan ejercer su derecho al voto en las próximas elecciones presidenciales. Hasta el momento, en la Ciudad de México, podrán votar para renovar la Jefatura de Gobierno, diputaciones y las 16 alcaldías, mientras que, en Chiapas por la gubernatura, diputaciones y municipios, y en Hidalgo por ayuntamientos. [El Universal](#)

Justicia

La FGJ tiene seis drones para reforzar el área de investigación

Como un salto a la vanguardia en innovación tecnológica, la fiscal Ernestina Godoy puso en marcha la Unidad de Inteligencia Aérea de la PDI, la cual tiene como objetivo apoyar en acciones de inteligencia e investigación. Dicha unidad está integrada por seis aeronaves no tripuladas. “Son aeronaves no tripuladas que todos conocemos como drones —expuso la fiscal general—, mismos que antes teníamos que pedir prestados a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para cumplir con nuestro trabajo”. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Crean sala para PDI

Fue inaugurado este espacio de honor, en el que son expuestas imágenes de agentes destacados y objetos emblemáticos de este cuerpo de investigación dependiente de la FGJ, mismo que está por cumplir 104 años de historia. [La Razón](#)

Tiene FGJ vs la pared a panistas

Un encontronazo entre Morena y aliados contra el bloque opositor se suscitó a lo largo de las ocho horas que duró la sesión en la que se discutió el dictamen para la ratificación de la fiscal general de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy. Salieron a relucir más nombres de cómplices de Jorge Romero y Santiago Taboada. En sesión virtual, diputados acordaron que la ratificación de Godoy sea hasta el siguiente periodo ordinario o en uno extraordinario. [Basta](#)



Imagen Destacada

La Razón

Morena tumba sesión del Congreso
y le da oxígeno a Ernestina Godoy



ELEMENTOS de la SSC resguardan la sede del Congreso capitalino durante la sesión plenaria de ayer.